

SUMMARY

FAKTOR DETERMINAN BALITA BAWAH GARIS MERAH (BGM) DI KECAMATAN SEPATAN TIMUR TANGERANG WILAYAH KERJA PUSKESMAS KEDAUNG BARAT

Created by SERLINA MERLINA JEHADA

Subject : DETERMINAN, BALITA, GARIS MERAH
Subject Alt : DETERMINANTS, CHILDREN, RED LINE
Keyword : asupan zat gizi;penyakit infeksi;sanitasi air bersih;bgm

Description :

Masa balita merupakan masa yang sangat membutuhkan banyak zat gizi. Namun masih banyak balita yang berat badannya masih di BGM pada KMS. Salah satu penyebabnya adalah asupan zat gizi yang kurang. Berdasarkan laporan status gizi balita BGM di wilayah kerja Puskesmas Kedaung Barat adalah prevalensi balita BGM yang didapatkan pada tahun 2015 yaitu pada bulan Januari sebanyak 1 %, bulan Februari masih sebanyak 1 % sedangkan pada bulan maret sampai Desember 2015 berkurang sebanyak 0,9 %. Tujuan umum dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan asupan makanan, penyakit infeksi, keadaan lingkungan (sanitasi air bersih) dan status ekonomi pada kejadian balita BGM. Desain penelitian yang digunakan adalah Cross sectional (potong lintang) dengan sampel sebanyak 100 responden. Pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, pengukuran berat badan dan tinggi badan. Analisa data dilakukan dengan uji statistik Chi-square dan Spearman. Hasil penelitian di dapatkan 47 orang (47,0%) dengan pengetahuan baik, 74 orang (74,0%) sering mengalami penyakit infeksi, 74 orang (74,0%) yang memiliki kualitas fisik (air berwarna, berasa, berbau dan berjentik), 69 orang (69,0%) tingkat pendapatan < UMR, 58 orang (58,0%) asupan energi defisit, 33 orang (33,0%) asupan baik. Hasil analisis hubungan penyakit infeksi dengan kejadian BGM pada balita $p = (0,009)$, hubungan sanitasi air bersih dengan kejadian BGM pada balita $p = (0,032)$, hubungan asupan energi dengan kejadian BGM pada balita $p = (0,008)$.

Contributor : Yulia Wahyuni, S.Kep., M.Gizi
Date Create : 26/09/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201232084
Collection : 201232084
Call Number : 32-2016-S070
Source : Undergraduate Theses of Nutrition
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor